



La Rochouette



Spécial Finale

Le journal du club Supporter des équipes
de volley-ball de Melun Val de Seine La Rochette

N°17
Mai 2004

EDITO

Champion ? ?

C'est historique, les val-de-senoises sont en finale du championnat de France Pro A Féminin après deux belles victoires sur l'équipe de Riom.

Grâce à cette réussite en demi-finale, le Melun Val de Seine L.R. Volley est déjà qualifié pour une coupe d'Europe.

Mais laquelle, la ligue des Champions ou la coupe confédérale ?

Un début de réponse à l'issue du match de ce soir où les rochettoises affrontent les Cannoises bien décidées à gagner une nouvelle fois la finale du championnat hexagonal.

De nouveau, les seine-et-marnaises peuvent renouveler l'exploit en s'imposant devant leur public.

Alors, continuez à soutenir votre équipe lors de cette finale à Tabourot.

**ALLEZ, ALLEZ, ALLEZ LA ROCHETTE
TES SUPPORTERS SONT LA.**

Le président



Dessin réalisé par Jean-Pierre Lamon

Au sommaire de ce numéro :

- Pages 2 et 3 : Entretien avec Marina Miletic
- Page 4 : La parole aux joueuses
- Pages 5 et 6 : Riikka et Vica : deux étoiles sur la Croisette - portraits croisés

Nous tenons à remercier, chaleureusement,



pour leur participation financière au déplacement à Riom

Nous remercions pour leur soutien



DAMMARIÉ LES LYS



MELUN ERMITAGE



DAMMARIÉ LES LYS



LA ROCHETTE



LA ROCHETTE



LA ROCHETTE



LA ROCHETTE

PIERRES & JARDINS



LA ROCHETTE



LA ROCHETTE

Entretien avec Marina Miletic



Marina Miletic effectue sa deuxième saison au Melun Val de Seine. Après une première année difficile perturbée par les blessures, Marina effectue une fin de championnat remarquable. Son retour au plus haut niveau a pleinement contribué aux excellents résultats du club. Entretien avec une joueuse discrète mais terriblement efficace.

La Rochouette : Te rappelles-tu de tes débuts au volley et qu'est-ce qui t'a poussée à choisir ce sport ?

Marina Miletic : J'ai débuté le volley à l'école quand j'étais petite et tout de suite, ce sport m'a plu.

L.R. : Tu viens d'un pays qui a connu une guerre terrible, comment as-tu vécu cette période et cela a-t'il influé sur ta vie personnelle ?

M.M. : Ce fut très difficile, comme pour tous les Croates, pour moi qui étais adolescente au moment des faits. Je ne souhaite plus jamais vivre les tourments de la guerre.

L.R. : Comment expliques-tu la réussite des croates dans les sports collectifs (hand, basket, volley) ? Y a-t'il une école, une formation particulière ? Comment se passe la détection des talents ?

M.M. : Les jeunes sportifs croates sont détectés dans les clubs régionaux et sont ensuite entraînés dans de très bons centres de formation.

L.R. : Par contre, les meilleurs (joueuses et joueurs) s'exilent très vite à l'étranger. Pourquoi ? N'est-ce pas dommage pour le pays ?

M.M. : Le niveau des clubs de mon pays n'est pas très élevé. Les meilleurs ont la chance d'être sollicités par de grands clubs d'Europe qui les rémunèrent mieux qu'en Croatie.

L.R. : Quels étaient tes objectifs en venant en France ?

M.M. : Au vu des résultats que l'on m'avait fournis, je voulais devenir championne de France avec La Rochette.

L.R. : Comment se sont passées ton arrivée à La Rochette et ton intégration ?

M.M. : Je n'ai pas eu de difficultés particulières et comme je parle anglais, mon intégration s'est bien passée.

L.R. : Comment vois-tu la France ? As-tu eu un peu le temps de visiter notre pays ?



Marina armant son bras droit pour un smash croisé

GPA Assurances

Assureur et partenaire officiel
du Volley-Ball Français

Partenaire de l'équipe
Pro A Féminine du
Melun Val de Seine Volley



GPA

@ Information sur GPA.fr

Pour plus de renseignements sur les Chouettes Supporters, vous pouvez nous joindre de différentes façons :

- En nous écrivant : Les Chouettes Supporters, Maison des associations, Impasse des Pincevents, 77000 La Rochette.
- En vous connectant sur notre site Internet : www.chouettes-supporters.fr.st
- En nous écrivant via le courrier électronique : chouettes.supporters@netcourrier.com
- En prenant contact avec un des membres du club. Président : M. Sylvain Thominet Tél. : 06.64.29.17.91
Vice-Présidente : Mme Patricia Spéluzzi Tél. : 06.70.56.26.03

M.M. : C'est un pays agréable, j'aime me promener sur les Champs Elysées, aller à Eurodisney et en ce moment, je peux profiter de la foire du Trône.

L.R. : Si tu n'avais pas pratiqué le volley, y a t'il un autre sport dont tu aurais voulu faire ton métier ?

M.M. : Je pense que j'aurais pu pratiquer le tennis ou la course.

L.R. : Comment vois-tu ton avenir de volleyeuse ?

M.M. : Je voudrais être championne d'Europe avec l'équipe nationale de Croatie.

L.R. : Et après le volley, tu penses faire quoi ?

M.M. : Mon souhait est de devenir entraîneur d'une équipe.



Marina à la réception

L.R. : Songes-tu à l'équipe Nationale de Croatie ?

M.M. : Oui, bien sur, je veux représenter mon pays mais cela passe par de bonnes performances avec mon club.

L.R. : Cet été, les vacances pour toi, ce sera ...

M.M. : En Italie avec mon père puis en Croatie.

L.R. : Après une première année gâchée par les blessures, tu finis la saison très très fort. Alors es-tu maintenant au top ou la meilleure Marina est-elle encore à venir ?

M.M. : Malgré les blessures, je voulais prouver que j'étais une bonne joueuse et j'espère encore progresser.

L.R. : Que penses-tu du niveau du championnat de France cette année et du Melun-Val-de-Seine La Rochette ?

M.M. : Le niveau du championnat de France est élevé mais il n'y a pas assez d'équipes professionnelles.

L.R. : Un club de supporter comme le nôtre, est-ce utile pour toi et qu'est-ce qui t'a marquée dans nos actions depuis ton arrivée à La Rochette ?

M.M. : Je remercie les supporters qui, dans les moments difficiles, nous soutiennent toujours et cela me motive.

Marina en bref...

Née le 21 février 1983 à Vukovar (Croatie)

Taille : 1m80

Poste : attaquante

Internationale A - 2 sélections en équipe de Croatie

Parcours volley :



1998-2001 : Zok Vukovar (Croatie)
2001-2002 : Zok Osijek (Croatie)
Depuis 2002 : Melun Val de Seine Volley



Marina en action

La parole aux joueuses

Avant la demi-finale retour contre le VBC Riom, nous avons demandé aux joueuses de nous livrer leurs impressions sur la saison :

Laetitia Tchoulack :

Après un début de saison difficile, nous avons réussi à prendre un rythme de croisière. La barrière de la langue nous a donné du mal pour nous comprendre : parler en anglais, en espagnol ou en français, parfois c'est dur. Mais, bon, maintenant on se comprend.

Je me suis découvert de véritables amies : Mirjam, Armelle (depuis longtemps) et Cécilia (depuis l'année dernière).

Le fait d'aller à l'école m'a aussi beaucoup apporté sur tous les plans.

Encore une fois, comme tout le temps, les supporters étaient là pour nous soutenir. Merci à eux.

Cécilia Del Risco :

Nous n'avons pas très bien commencé la saison, mais par la suite, les choses se sont beaucoup améliorées. Je suis très contente de notre parcours et j'espère que nous allons nous qualifier pour la finale.

Nous avons trouvé un très bon jeu collectif, nous sommes confiantes et motivées.

Nous avons derrière nous des gens qui croient en nous, particulièrement les Chouettes Supporters qui nous accompagnent partout et je les en remercie.

Joe Fielder :

Je vais être honnête et vous dire que je suis venue en France avec très peu de certitudes. Je ne voulais pas jouer en France et j'ai signé à Melun Val de Seine ne sachant pas si je serais dans le six de base.

Bon, maintenant, huit mois plus tard, je peux sans risque dire que les résultats sont au-delà de mes espérances.

J'ai beaucoup appris sur le volley-ball en France, sur le pays lui-même et sur les filles de l'équipe.

Je suis heureuse d'avoir réussi à en arriver jusque là avec quelques très bonnes amies et cela restera dans ma mémoire comme une grande expérience.

J'ai eu quelques doutes sur le fait que l'équipe soit capable de montrer son potentiel car nous étions une équipe très jeune ; mais après le tournoi en Russie, nous avons finalement commencé à jouer ensemble et maintenant que nous avons atteint les phases finales, l'équipe a accompli des choses dont je ne la croyais pas capable.

Nous avons toutes progressées comme joueuses et nous sommes capables d'être réellement solidaires comme une vraie équipe en dépit de nos différences en dehors du terrain.

Nous avons un seul objectif : affronter le RC Cannes en finale, et nous travaillons très dur pour y arriver.

Le moment le plus important de la saison est maintenant et nous sommes sur le bon chemin pour faire quelque chose de fabuleux.

Je veux dire un grand merci aux supporters pour tout leur travail et leur soutien cette saison. Vous êtes vraiment passionnés et il est vraiment important de vous avoir derrière nous à chaque match, à domicile comme à l'extérieur, à nous encourager sans cesse... Et au club de La Rochette, merci pour cette belle année.

Anna Rybaczewski :

Cette saison, nous avons connu beaucoup de rebondissements avec des périodes assez moyennes au niveau des résultats. En cette fin de saison, nous sommes sur une très bonne période avec une très bonne ambiance et un très bon jeu collectif.

J'espère maintenant que l'on gagnera cette demi-finale. Cette saison encore, les supporters nous ont toujours encouragés et ont toujours été derrière nous merci encore.

Desislava Goranova :

La saison est une très bonne saison pour moi ; nous avons pratiqué un bon jeu collectif et sommes bien placées pour nous qualifier pour une coupe d'Europe. Je suis contente et satisfaite pour ces raisons.

Les Chouettes Supporters remercient très sincèrement le Melun Val de Seine La Rochette VB pour sa participation financière à la réalisation de ce journal.

Riikka et Vica, deux étoiles sur la Croisette - Portraits croisés

Le RC Cannes est depuis quelques années maintenant le club phare du championnat de France. Ses deux succès en coupe d'Europe l'ont fait entrer dans la légende du Volley-Ball féminin. A l'occasion de cette finale, nous avons donc décidé de consacrer un article de La Rochouette à ce club et plus particulièrement à deux de ses joueuses emblématiques Riikka Lehtonen et Victoria Ravva.



Riikka vue par Vica

Vica vue par Riikka



Te souviens-tu de ton premier match contre elle et qu'as-tu pensé d'elle comme joueuse après ce premier contact ?

La Rochette-Cannes, elle était impressionnante par ses qualités physiques et très combative

Une superbe joueuse, qui sait tout faire. Elle, c'est la star de son équipe.

Quelles sont, selon toi, ses qualités principales ?

Comme joueuse ?	Dans la vie ?	Comme joueuse ?	Dans la vie ?
<ul style="list-style-type: none"> - qualités physiques - battante, travailleuse - perfectionniste, exigeante - bonne humeur aux entraînements 	<ul style="list-style-type: none"> - fêtarde - bavarde - gentille - toujours à l'écoute 	<ul style="list-style-type: none"> - une joueuse complète - une battante - une guerrière 	<ul style="list-style-type: none"> - tout le temps souriante - très bon exemple - gentille avec tout le monde - la tchache...

Un défaut ?

Elle se pose trop de questions

Le genou

Son meilleur match avec toi ?

La finale 2003 de la Ligue des Champions contre Ekaterinburg

La finale 2003 de la Ligue des Champions contre Ekaterinburg

Dans quel domaine peut-elle encore progresser ?

En défense

Elle est à son top !!!

Son avenir de volleyeuse, tu le vois comment ?

Un grand avenir

Encore quelques années au haut niveau à Cannes. Après, les bébés... !!!

Si elle n'avait pas pratiqué le volley, dans quel autre sport aurait-elle pu réussir ?

L'athlétisme

Dans beaucoup d'autres sports, je pense qu'elle est capable d'avoir le haut niveau, ... en tennis peut-être ; sinon en dehors du sport, mannequin

Après le volley, tu la verrais bien ... ?

Dans le milieu du sport et de la communication

Sur son canapé, complètement cassée de partout !!! Elle va être une très bonne maman et va continuer de s'amuser dans la vie.

Si tu devais la définir en trois mots, tu dirais d'elle qu'elle est

Folle, talentueuse, super...

Belle, géniale, folle

Riikka et Vica, deux étoiles sur la Croisette - Portraits croisés (suite)

Questions communes

Quel est votre plus beau souvenir commun sur un terrain ?
Les deux Ligues des Champions

Même chose en dehors du terrain.
Toutes les fêtes passées ensemble sont de merveilleux souvenirs

La plus grande déception ?
La défaite en finale de la
Coupe de France contre
Villebon en 2002

Un rêve commun ?
Gagner une troisième Ligue
des Champions ensemble



Ce qui vous rapproche ?
La folie

Ce qui vous éloigne ?
Rien

Une anecdote commune ?

Avant l'arrivée de Riikka au RC Cannes, nous voulions manger au restaurant chinois.
Nous avons appelé le resto pour réserver mais nous nous sommes trompées de numéro,
c'est Riikka qui a répondu !!!
On a essayé de lui expliquer pendant deux heures que c'était une erreur !

Un mot sur le coach :

Exigeant, ambitieux mais quelqu'un de très gentil

Le 13 juin prochain, il va y avoir à Lyon un match France/Finlande qui promet beaucoup.
Comment voyez-vous ce match et
quel effet cela vous fera t'il de jouer l'une contre l'autre ?
Cela nous fera plaisir mais ça va être la guerre...

Le comité de rédaction de La Rochouette et Les Chouettes Supporters
remercie Riikka Lehtonen et Victoria Ravva pour leur collaboration et leur disponibilité
qui ont permis la réalisation de cet article.

La Rochouette est éditée par l'association

« LES CHOUETTES SUPPORTERS, le club Supporter des équipes de Volley-ball de Melun Val de Seine La Rochette »
Maison des Associations - Impasse des Pincevents - 77000 LA ROCHETTE

Nous tenons à remercier toutes les chouettes ayant participé à la réalisation de ce journal.

Directeur de publication : Sylvain THOMINET Rédacteur en chef : Gilles BERTRAND Mise en page : Jean-Marie TRAN
Ont aussi participé à ce numéro : Valérie BERTRAND, Julien DANES, Jean-Pierre FERRE, Philippe FRIGOUT, Serge GALLAIS,
Michel LEBIDKOW, Patricia SPELUZZI et Caroline VION.

Tirage : 400 exemplaires